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衆議院内閣委員会ニュース 

平成 30.4.18 第 196回国会第 11号 

 

4月 18日（水）、第 11回の委員会が開かれました。 

 

 

（質疑者及び主な質疑内容）

阿部知子君（立憲） 

・財務事務次官のセクハラ問題に対し、内閣全体としてど

のように対処しようとしているのか、菅内閣官房長官の

見解を伺いたい。 

・愛媛県職員が作成した加計学園に係る首相秘書官らとの

面会記録の有無に関する調査結果を、その真偽も含め、

国民にどう伝えていくのか、菅内閣官房長官の見解を伺

いたい。 

・自衛官が参議院議員に対し暴言を発したことは、シビリ

アン・コントロールの観点から問題であると考えるが、

菅内閣官房長官の見解を伺いたい。 

 

大河原雅子君（立憲） 

・自衛官が参議院議員に対し暴言を発した件についての菅

内閣官房長官の見解を伺いたい。 

・財務事務次官のセクハラ問題に対し財務省が行った調査

は適正だと考えているのか、野田国務大臣に伺いたい。 

・人事院は、省庁全体のセクハラ問題等の実態調査をすべ

きと考えるが、人事院総裁の見解を伺いたい。 

 

塩川鉄也君（共産） 

・愛媛県職員が作成した加計学園に係る首相秘書官らとの

面会記録の有無に関する調査について、内閣官房を調査

対象にすべきと考えるが、菅内閣官房長官の見解を伺い

たい。 

・財務事務次官のセクハラ問題における財務省の調査手法

について、野田国務大臣は「違和感がある」と述べてい

たが、「違和感」とは具体的にどのようなものか伺いたい。 

・財務事務次官のセクハラ問題における財務省の調査手法

について、菅内閣官房長官は「違和感」を感じているの

か伺いたい。 

 

今井雅人君（希望） 

・内閣官房のホームページにおける「幹部職員の任用に係

るプロセス（イメージ）」の記載からすると、福田財務事

務次官に関しても内閣官房長官の責任で適格性審査をし

たということでよいか、菅内閣官房長官に伺いたい。 

・本年４月 16日に財務省が財務事務次官のセクハラ問題に

ついての調査に関する文書を公表したが、これに対する

菅内閣官房長官の見解を伺いたい。 

・平成 27年４月２日の加計学園に関する協議における政府

側の出席者の名前を開示することは、国にとって不利益

があるのかどうかについて、菅内閣官房長官の見解を伺

いたい。 

 

寺田学君（希望） 

・内閣官房のホームページにおける「幹部職員の任用に係

るプロセス（イメージ）」の記載によれば、内閣官房長官

に福田財務事務次官の任命の責任があると考えるが、菅

内閣官房長官の見解を伺いたい。 

・一般論としてセクハラは、相手の属性によって、その責

任の度合いに差が出たり、セクハラとして認定されなか

ったりすることがありうるのか、菅内閣官房長官に伺い

たい。 

・接客業の女性従業員に対しては、セクハラは成立しない

という例外があるか菅内閣官房長官に伺いたい。 

 

中川正春君（無会） 

・ＴＰＰ11による農林水産物の生産額への影響について農

林水産省が試算した資料は、現在の状況におけるＴＰＰ

の影響ではなく、総合的なＴＰＰ等関連政策大綱に基づ

く政策対応を行った後の影響を評価したものであるか伺

いたい。 

・各府省等の審議官級でＥＢＰＭの監視システムを作るこ

１ 内閣の重要政策に関する件、公務員の制度及び給与並びに行政機構に関する件、栄典及び公式制度に関する件、男女

共同参画社会の形成の促進に関する件、国民生活の安定及び向上に関する件及び警察に関する件 

・野田国務大臣、菅国務大臣、松山国務大臣、梶山国務大臣、葉梨法務副大臣、一宮人事院総裁及び政府参考人に対し

質疑を行いました。 



 

本ニュースは、速報性を重視した概要版として事務局において作成しているものです。 

詳細な内容については会議録を御参照ください。 
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とが検討されているが、法案を通したい人が客観的なデ

ータかどうかを指摘する動機付けができないと思うか梶

山国務大臣の見解を伺いたい。 

・体系的に外国人の受入れを検討する省庁が必要と考える

が、松山国務大臣の見解を伺いたい。 

 

２ 民間資金等の活用による公共施設等の整備等の促進に関する法律の一部を改正する法律案（内閣提出第 18号） 

・梶山国務大臣から提案理由の説明を聴取しました。 

 


